



Pièces	7 Pièces
Superficie	435 m²
Référence	6378
Prix	3 700 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

Cette villa d'architecte d'exception Développe une surface de 435 m² sur une parcelle de 6 200 M², à quelques minutes de monaco. Ses multiples ouvrants, agrémentés de nombreuses terrasses, offrent un somptueux panorama sur la mer, la principauté de monaco et les collines environnantes. La quiétude règne dans ces lieux, où tout a été pensé avec des prestations et des matériaux très haut de gamme. Érigé sur trois niveaux, tous les étages sont desservis par un ascenseur pour un confort optimum. Au premier niveau, le salon s'articule autour d'une chambre en suite avec sa terrasse privative. Au ...

Exclusivity. This exceptional property develops an area of 435 sqm on a plot of 6200 sqm. Its multiple openings, embellished with numerous terraces, offer a sumptuous panorama of the sea, the principality of monaco and the surrounding hills. Tranquility reigns in these places, where everything has been thought out with very high-end, noble, high-quality services and materials. The villa develops on three levels, all served by a lift. On the 1st floor, the living room revolves around an en-suite bedroom with its private terrace. On the ground floor, a very large living room of 107 sqm opens ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES

www.maisonsetappartements.fr



ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES